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令和５年第９回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  令和５年９月２８日（木） 

午後１時３０分～午後２時３５分 

 

２ 場  所  中央図書館２階 視聴覚ホール 

 

３ 出 席 者  教育長    山口  武士 

        教育長職務代理者  宮  陽 一 

委 員    深井 美千代 

委 員    横田 豊三郎 

委 員    深野 はるみ 

 

４ 署名委員  委 員    深井 美千代 

 

５ 説明職員  教育部長   磯谷  雅之 

学校統括監   武田  圭介 

教育政策課長   中島  雄一 

生涯学習課長   土田  宗孝 

学校教育課長   大竹  宏治 

教育相談室長   関﨑  純也 

鶴瀬公民館長   中田  正義 

南畑公民館長   落合  一志 

水谷公民館長   岡  義 朗 

水谷東公民館長  利田  教子 

水子貝塚資料館長  和田  晋治 

学校給食センター所長  江口  総介 

 

６ 事務局職員 教育政策課副課長  林  友 幸 

 

７ 傍 聴 者  ０名 

 

８ 議題及び議事の大要 

 日程第一 議事事項 

議案第３６号 令和６年度当初教職員人事異動方針・細部事項について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 
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議案第３７号 富士見市立図書館条例施行規則の一部を改正する規則の制定について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

 

日程第二  報告事項 

（１）専決処理の報告について（教育委員会及び教育委員会の所管に属する学校そ

の他の教育機関の職員の任免その他の人事に関すること） 

（２）専決処理の報告について（教育委員会及び教育委員会の所管に属する学校そ

の他の教育機関の職員の任免その他の人事に関すること） 

（３）令和５年９月定例市議会の報告について 

（４）全国学力・学習状況調査の結果について（速報） 

（５）埼玉県学力・学習状況調査の結果について（速報） 

（６）令和５年度第１１期子ども大学☆ふじみ事業実施報告について 

（７）令和５年度富士見市いじめのない学校づくり子ども会議の報告について 

（８）令和５年度イングリッシュサマーキャンプ及び英検補助金の取組状況につい

て 

（９）小学生ロボコン・富士見市大会について 

（１０）その他 

・富士見市児童生徒社会科展について 
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会議の進行状況 

 

開会 

山口教育長  開会宣言（午後１時３０分） 

事 務 局  前回の会議録の朗読 

山口教育長  署名委員に深井委員を選任します。 

山口教育長  ここでお諮りいたします。報告事項（１）専決処理の報告について（教

育委員会及び教育委員会の所管に属する学校その他の教育機関の職員の

任免その他の人事に関すること）及び報告事項（２）専決処理の報告につ

いて（教育委員会及び教育委員会の所管に属する学校その他の教育機関の

職員の任免その他の人事に関すること）につきましては、個人情報及び人

事に関わる案件のため、その他案件が終了した後に、非公開として取り扱

いたいと思いますが、ご異議ございませんか。 

各 委 員  〔異議なし〕 

山口教育長  それでは、報告事項（１）専決処理の報告について（教育委員会及び教

育委員会の所管に属する学校その他の教育機関の職員の任免その他の人

事に関すること）及び報告事項（２）専決処理の報告について（教育委員

会及び教育委員会の所管に属する学校その他の教育機関の職員の任免そ

の他の人事に関すること）につきましては非公開とし、本日の最後に報告

することといたします。 

 

日程第一 議事事項 

議案第３６号 令和６年度当初教職員人事異動方針・細部事項について 

資料に基づき、学校統括監及び学校教育課長が説明を行った。 

以下、質疑。 

 深井委員  同一校在職１０年以内に異動を行うとしていますが、１０年は長いの

ではないでしょうか。 

 学校教育課長  県の方針に基づいています。１０年以内の適切なタイミングで異動を

行うことで、優れた取組みが他校にも広がる機会となることが大切と考

えています。 

 山口教育長  「議案第３６号 令和６年度当初教職員人事異動方針・細部事項につ

いて」を原案のとおり議決してよろしいでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  「議案第３６号 令和６年度当初教職員人事異動方針・細部事項につ

いて」は原案のとおり議決されました。 
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議案第３７号 富士見市立図書館条例施行規則の一部を改正する規則の制定について 

資料に基づき、教育部長及び生涯学習課長が説明を行った。 

特段の質疑なし。 

 山口教育長  「議案第３７号 富士見市立図書館条例施行規則の一部を改正する規

則の制定について」を原案のとおり議決してよろしいでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  「議案第３７号 富士見市立図書館条例施行規則の一部を改正する規

則の制定について」は原案のとおり議決されました。 

 

日程第二 報告事項 

（３）令和５年９月定例市議会の報告について 

資料に基づき、教育政策課長が説明を行った。 

以下、質疑。 

 深井委員  プールの在り方とはどのようなことでしょうか。 

 教育政策課長  他市では老朽化したプールを建て替えず、民間プールを活用して授

業を行っている例があり、富士見市ではどのように考えているのかと

いう質問です。様々な選択肢を含め研究していきます。 

 深井委員  公共施設のトイレにおける子どものドア開け防止とはどのようなこ

とでしょうか。 

 生涯学習課長  ベビーチェアなどを利用しているときに、子どもの手が届く場所に

トイレの内カギがあり、子どもが開錠してドアを開けてしまうことが

あるので対策が必要との趣旨です。今後全庁的に検討を行うこととな

りました。 

 深井委員  英語教育のモジュール授業は本市でも行っているのでしょうか。 

 学校統括監  富士見市では行っていません。モジュール授業とは、１０分や１５

分など短時間で区切りながら行う授業形態です。週の授業時間数等か

ら本市で取り入れるのは難しいと考えています。 

 深井委員  猛暑日の部活動について、どのように対応しているのでしょうか。 

 学校教育課長  熱中症警戒アラート発令時、暑さ指数が３１℃以上の時、最高気温

が３５℃以上の予報が出された場合には、部活動の中止を前提とした

判断をしています。 

 宮 委 員  体育の授業はどのように対応していますか。 

 学校教育課長  部活動の場合と同様の対応を行っています。 
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（４）全国学力・学習状況調査の結果について（速報） 

（５）埼玉県学力・学習状況調査の結果について（速報） 

資料に基づき、学校教育課長が説明を行った。 

以下、質疑。 

 深井委員  ６－Ｃや５－Ａといった記号はどのようなことを示しているのでし

ょうか。資料に説明があるとわかりやすいので今後はお願いします。 

 学校統括監  学力のレベルを記号で表したものです。７段階のレベルがあり、各

段階でさらにＡからＣの段階があります。数字が大きくなるほど評価

が高く、ＡからＣではＡが最も高評価になります。 

 深野委員  国語・算数ともに記述式の問題で無回答率が高くなっています。文

章の読み取りは基本的な国語力を身に着けることが大切だと思います

が、どのような対策を考えていますか。 

 学校教育課長  算数などでは、答えを導き出したときの説明を言葉で表現できる子

が比較的早く回答できています。授業の中でも、単に答えを出すだけ

ではなく、考えを言葉に表す訓練をしてくことが大切であると考えて

います。 

 教 育 長  学ぼうとする意欲が弱いと、あきらめてしまい無回答になることが

あります。子どもたちが積極的に学びたくなる気持ちを授業の中で育

てていくことが大切であると考えています。 

 宮 委 員  新聞の購読や、地域の行事への関心度が中学校になると減っていま

す。この点についてはどのようにとらえていますか。 

 学校教育課長  スマートフォンなどを使ってニュースを見ているのではないかと思

います。学校では、できるだけ子どもたちが身近な場所で新聞を手に

取ることができるようにして、ネットニュースだけでなく、新聞にも

興味や関心を持てるよう努めています。地域行事への参加は、中学生

になると部活動や習い事などで参加する時間が確保しにくくなってい

ると思われます。ボランティア等を募っているところがあれば、学校

からも子どもたちが地域行事に参加する機会となるよう働きかけして

います。 

 宮 委 員  スマートフォンなどでニュースを見ることは、新聞を読むことの代

わりになるのでしょうか。スマートフォンなどは、読み進めるごとに

画面から次々と文章が消えていきますが、新聞は紙面が目の前にあり

読み返しも容易です。画面の情報だけでなく、新聞を読むことや読書

をすることは、子どもたちが考えを深め、言語化する力を養ううえで

大切です。 

 横田委員  中学生の学力が非常に高いという結果が出ています。新型コロナウ
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イルス感染症の影響があった時期の結果のため、市の教育として良い

成果が出ていると考えてよいと思います。 

 

（６）令和５年度第１１期子ども大学☆ふじみ事業実施報告について 

資料に基づき、生涯学習課長が説明を行った。 

特段の質疑なし。 

 

（７）令和５年度富士見市いじめのない学校づくり子ども会議の報告について 

資料に基づき、学校教育課長が説明を行った。 

特段の質疑なし。 

 

（８）令和５年度イングリッシュサマーキャンプ及び英検補助金の取組状況について 

資料に基づき、学校教育課長が説明を行った。 

以下、質疑。 

 宮 委 員  中学生は募集人数より応募人数が多いですが、抽選を行ったのでし

ょうか。 

 学校教育課長  抽選を行いました。 

 宮 委 員  会場ごとに、どの地域からの参加が多いのかといった状況などは把

握していますか。 

 学校教育課長  会場ごとに片寄りはありますが、子どもたちの行きやすさや会場の

収容人数などを考慮し、会場を選定しています。 

 

（９）小学生ロボコン・富士見市大会について 

資料に基づき、学校教育課長が説明を行った。 

以下、質疑。 

 深井委員  １位から３位はどこの学校だったのでしょうか。 

 学校教育課長  １位は関沢小学校、２位は鶴瀬小学校、３位は諏訪小学校の子ども

でした。２位は同点となったため決定戦を行い順位が決まりました。 

 

（１０）その他 

・富士見市児童生徒社会科展について 

資料に基づき、水子貝塚資料館長が説明を行った。 

特段の質疑なし。 

 

 山口教育長  暫時休憩します。 

          休憩 午後２時２５分 
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          再開 午後２時３０分 

 山口教育長  再開します。 

 

（１）専決処理の報告について（教育委員会及び教育委員会の所管に属する学校その他

の教育機関の職員の任免その他の人事に関すること） 

＜非公開案件につき内容は省略＞ 

 

（２）専決処理の報告について（教育委員会及び教育委員会の所管に属する学校その他

の教育機関の職員の任免その他の人事に関すること） 

＜非公開案件につき内容は省略＞ 

 

閉会 

山口教育長  閉会宣言（午後２時３５分） 

 

 


